

## Rebellion Timepieces rejoint la Fondation de la Haute Horlogerie

Rebellion Timepieces devient membre de la Fondation de la Haute Horlogerie. Depuis 2005, la FHH soutient la haute horlogerie dans le monde via des informations, l'organisation d'événements et des formations, à destination du grand public et des professionnels.

Rebellion Timepieces, créée en 2008, s'est imposée dans le paysage horloger avec des garde-temps audacieux et innovants qui associent un design puissant à des mécaniques de pointe. Avec un goût prononcé pour la performance et l'adrénaline, l'esprit Rebellion puise son inspiration dans sa passion pour la compétition automobile.

### Calim Bouhadra – CEO Rebellion Timepieces

« Rebellion Timepieces est très fier d'intégrer le cercle des marques partenaires de la fondation de la Haute Horlogerie, qui soutient et met en lumière l'excellence de la belle horlogerie suisse et le savoir-faire de nos métiers à travers le monde. Nous nous réjouissons d'apporter notre contribution en tant que partenaire aux différents projets et de faire rayonner la Suisse au-delà de nos frontières »

## Rebellion Timepieces joins the *Fondation de la Haute Horlogerie*

Rebellion Timepieces becomes a member of the *Fondation de la Haute Horlogerie*. Since 2005, the FHH has been supporting fine watchmaking around the world through information, the organisation of events and training, aimed at the general public and professionals.

Rebellion Timepieces, created in 2008, has made its mark on the watchmaking landscape with bold and innovative timepieces that combine powerful design with cutting-edge mechanics. With a pronounced taste for performance and adrenaline, the Rebellion spirit draws its inspiration from its passion for motor racing.

### Calim Bouhadra – CEO Rebellion Timepieces

“Rebellion Timepieces is proud to become a partner of the *Fondation de la Haute Horlogerie*, which supports and promotes the excellence of fine Swiss watchmaking and the expertise of our professions around the globe. We look forward to making our contribution to the Foundation's various projects and to flying the flag of Switzerland beyond our borders.”

#### PRESS ENQUIRIES

Hugo da Silva

[pr@rebellion-timepieces.com](mailto:pr@rebellion-timepieces.com)

Web:  
rebelliontimepieces.com  
info@rebelliontimepieces.com

Rebellion-Timepieces SA  
Case postale 28  
1027 Lonsay



# FHH

## Fondation de la Haute Horlogerie

La Fondation de la Haute Horlogerie a été créée en 2005 par Audemars Piguet, Girard-Perregaux et le groupe Richemont. Son objectif est de promouvoir la Haute Horlogerie dans le monde entier. Cette ambition se concrétise à travers des activités en lien avec les missions de la Fondation : informer sur les dernières évolutions, l'histoire et les métiers de l'horlogerie ; former et reconnaître les connaissances professionnelles ; organiser des événements pour l'industrie et le grand public. Les marques partenaires soutiennent la FHH par une contribution financière et l'aident à mettre en œuvre ses projets.

*The Fondation de la Haute Horlogerie was established in 2005 by Audemars Piguet, Girard-Perregaux and the Richemont Group. Its objective is to promote Fine Watchmaking worldwide. This ambition takes shape through activities relating to the Foundation's missions: inform on latest developments, the history and professions of watchmaking; train and recognise professional knowledge; organise events for the industry and the public at large. Partner-brands support the FHH through a financial contribution and assist in implementing its projects.*

## Les 43 marques / The 43 partner-brands

A. Lange & Söhne, Audemars Piguet, Armin Strom, BOVET, Breitling, Bulgari, Carl F. Bucherer, Cartier, Chanel, Chopard, Christophe Claret, Chronométrie Ferdinand Berthoud, DeWitt, Girard-Perregaux, Greubel Forsey, Grönefeld, Hautlence, Hermès, H. Moser & Cie, HYT, IWC Schaffhausen, Jaeger-LeCoultre, Kari Voutilainen, Laurent Ferrier, Louis Moinet, Louis Vuitton, MB&F, Montblanc, Officine Panerai, Parmigiani Fleurier, Piaget, Rebellion Timepieces, Ressence, Richard Mille, Roger Dubuis, Romain Gauthier, Speake-Marin, TAG Heuer, Ulysse Nardin, Urwerk, Vacheron Constantin, Van Cleef & Arpels, Zenith.

Web:  
rebellion-timepieces.com  
info@rebellion-timepieces.com

Rebellion-Timepieces SA  
Case postale 28  
1027 Lonay

